2 octobre : Les Galeries Lafayette accueillent un nouveau lieu dédié à la French Tech

Paris le 2 octobre. A partir de janvier 2025, le magasin des Galeries Lafayette Le Gourmet, situé sur le boulevard Haussman, en face de l'Opéra Garnier à Paris, inaugurera La Maison, nouveau lieu dédié aux entrepreneurs de la French Tech. Il sera principalement destiné aux 85 startups du fonds Motier Ventures, le family office des propriétaires des Galeries Lafayette, déjà présent au capital de Mistral AI, Dust, H, Autone ou Poolside. Avec pour objectif de permettre aux fondateurs de ces entreprises innovantes d'y travailler, de s'y rencontrer, d'y inviter leurs clients ou d'organiser leurs événements. "Nous verrons comment les fondateurs des startups de notre portefeuille se saisiront de ce nouveau lieu, en fonction de leurs besoins. En revanche, ce ne sera pas un lieu qui sera ouvert au public. On souhaite qu'il soit d'abord utilisé pour nos entrepreneurs et leurs communautés". précise Nicolas Essayan, associé chez Motier Ventures. espace comprendra 1800 mètres carrés, répartis sur trois étages et disposera notamment d'une douzaine de salles fermées, de 110 bureaux privés, et d'un bar à cocktails.

Temps de lecture : minute

2 octobre 2024